

abas ERP



POTTIEZ

WERKZEUGBAU UND STANZEREI

Mittelstand begegnet Marktveränderung

PLM

ERP

IT



ComputerKomplett



**„Werkzeugbau ist Handarbeit, aber IT verbindet,
was oft noch getrennt ist.“**

Lars Kölle, Geschäftsführer Walter Pottiez GmbH

Branche

Einzelfertigung, Maschinen-
und Anlagenbau

Produkte

Werkzeugbau, Stanzerei,
Serienfertigung, Konstruktion

Lizenzen

10

Mitarbeiter

85

Anwender seit

2007

Standorte

Sulzfeld (Deutschland)

Highlights

- PLM
- CAD/CAM
- Business Intelligence (BI)
- Dokumentenmanagementsystem (DMS)
- Zeitmanagementsystem und Betriebsdatensystem (ZMS/BDE)

Seit mehr als 50 Jahren ist die Walter Pottiez GmbH ein leistungsfähiger Partner in den Bereichen Herstellung von Präzisions-Stanzwerkzeugen sowie der Fertigung von Stanzteilen und Lohnbearbeitung für Kunden aus der Elektro-, Elektronik-, Nahrungs-, Gebrauchsgüter- und Automobil-Industrie. Der zunächst kleine Handwerksbetrieb entwickelte sich zu einem international tätigen, mittelständischen Unternehmen, das nun in zweiter Generation geführt wird.

Der Maschinenpark des Unternehmens wächst kontinuierlich, um neue Technologien für eine höhere Genauigkeit und die steigenden Qualitätsansprüche zu nutzen. Im Jahr 2007 entschloss sich die Walter Pottiez GmbH abas ERP einzuführen, um zukunftssicher zu bleiben. Neben der Installation der Unternehmenssoftware von abas ERP, erweiterte ComputerKomplett die IT-Infrastruktur der Walter Pottiez GmbH um ein EDI, ZMS/BDE und BI. Dazu sind ein CAD/CAM und PLM von Siemens sowie ein CAQ/QSYS im Einsatz.

Durch die Einführung von abas ERP wurden die Geschäftsprozesse effizienter, Doppelarbeit vermieden und ein durchgängiger Datenfluss vom Eingang des Auftrages bis zum Versand der fertigen Produkte umgesetzt. Dazu kommen Vereinfachungen, wie eine papierlose Urlaubsplanung, der automatische Rechnungsversand und die E-Mail Archivierung.